



COMUNICADO OFICIAL DEL PRESIDENTE

11/02/2019

12 DE FEBRERO: UN DÍA HISTÓRICO PARA VOX

Mañana día 12 de febrero del 2019 se conseguirá, por fin, sentar en el banquillo de la justicia a los infames traidores a España, a su Constitución y a todas sus leyes.

No estarán todos los que son porque la cobarde y negligente actuación del Gobierno de Rajoy y de Soraya S. de Santamaría era la de mirar hacia otro lado, incluso cuando se vieron obligados a aplicar el artículo 155 de la CE.

No estarán todos los que son porque la inútil Unión Europa permite que presuntos delincuentes de uno de sus países miembros puedan campar a sus anchas y, es más, sigan delinquiendo contra España, muy cómodamente desde una mansión en Bruselas.

No estarán todos porque la actuación de uno de los cuerpos policiales autonómicos, los Mozos de Escuadra, ha mostrado un comportamiento y una dejadez de funciones impropia de una fuerza policial efectiva y democrática. Consecuencia de desatino del PP y del PSOE de facilitar la creación de estas nefastas policías autonómicas.

No estarán todos igualmente acusados porque Pedro Sánchez y la impresentable Ministra Carmen Calvo no han hecho sino presionar a la Justicia española a favor de la imposición de delitos menores, con una manipulación vergonzosa y vergonzante de la Abogacía del Estado.

Pero los que si van a estar lo será mediante la intensa acción jurídica de VOX que, en todo momento, ha exigido al Juez Instructor la aplicación de la máxima garantía para su comparecencia mediante la aplicación de la prisión preventiva a todos ellos.

Si van a estar ante la presencia de nuestros abogados Javier Ortega y Pedro Fernández, nuestro Secretario General y Vicesecretario Jurídico, representando al único partido político VOX que ha querido y sabido estar donde debía estar. Contando con el gran recurso de las ganas y del apoyo económico de miles de españoles, y nunca con los millones de euros que otros reciben de subvenciones en dinero público.

Todos los acusados, uno a uno, van a tener que mirar cara a cara a los letrados de VOX, y tendrán que responder, o guardar un vergonzante silencio, al porqué se han saltado

las leyes que ellos mismos habían jurado defender y al porqué todo ello se ha hecho con dinero de todos los españoles.

Y todos los testigos, entre ellos Rajoy, Sáenz de Santamaría y Montoro, deberán explicar a los letrados de VOX cuánto vieron y no hicieron ante el infame intento de romper la Unidad de España.



El pasado sábado en Oviedo, y ayer domingo en Madrid, hemos visto como muchos cargos del Partido Popular, que cobardemente gobernaba por entonces España, se cargaban de banderas y de sonrisas en las pancartas y estrados pagados con dinero público. Hemos visto como cargos de Ciudadanos en Cataluña no subían al estrado por estar presente VOX o se alejaban de VOX como el culpable que huye cuando nadie le persigue.

Todos quieren colocarse debajo de una bandera de España, junto la que ha inspirado el nacimiento y desarrollo de VOX: defender a los españoles y la Unidad de España

Mañana es un gran día para VOX, sabedor de ser el único que puede sentirse satisfecho con el deber cumplido. Pero asumiendo los muchos deberes que aún nos quedan para defender a España: desde conseguir la máxima condena para los golpistas, reformar el Espacio Schengen de la Unión Europea, corregir el Estado de las Autonomías, y acabar con el partidismo y sus ocupas en las instituciones de España.

Por tanto trabajo pendiente, **animo y convoco** a todos los afiliados y simpatizantes de VOX Asturias a acercarse a las Sedes de Oviedo, Gijón y Siero, y a la futura sede Avilés, a trabajar en las labores de administración, de organización de actos, de prensa, de comisiones para los programas electorales....

VIVA ESPAÑA

Rodolfo Espina Gutiérrez
Presidente de VOX Asturias